
 

--- En el Municipio de Chapala, Jalisco, siendo las 18:50 dieciocho horas con cincuenta minutos del 

día 22 de veintidós de Marzo del año 2022 dos mil veintidós, reunidos los integrantes del Consejo 

de Administración del sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Chapala, en el Lobby 

del H. Ayuntamiento de Chapala, Jalisco, y previa segunda convocatoria, a fin de desarrollar Séptima 

Sesión Ordinaria del Consejo de Administración del Sistema Municipal de Agua Potable y 

Alcantarillado de Chapala del año 2022 dos mil veinte y dos. --------------------------------------------------- 

PRESIDENTE. - Buenas tardes a todos, bienvenidos Sesión Ordinaria de trabajo del Consejo de 

Administración del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado, siendo las _, del día 22 de MARZO 

2022, doy por instalada  esta sesión del Consejo.----------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE.- SECRETARIO LE QUE LE SOLICITO CONTINUE CON EL DESARROLLO DE LA SESION. 

SECRETARIO.- PRIMER  PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA Y EN USO DE LA VOZ POR INSTRUCCIÓN DEL 

PRESIDENTE DEL CONSEJO, EL SECRETARIO DE CONSEJO TOMA LISTA DE ASISTENCIA, DÁNDOSE 

CUENTA QUE ESTÁN PRESENTES:  

LIC. ALEJANDRO DE JESUS AGUIRRE        PRESIDENTE CONSEJO      PRESENTE                                                                   

LIC. GAMALIEL SOTO PEREZ                             VOCAL                 PRESENTE                                                                                                         

ARQ. JUAN JULIO NOVOA SANDOVAL                                              VOCAL                                   PRESENTE                                                    

C. JOSÉ DE JESÚS LÓPEZ DELGADO                                                  VOCAL                                  PRESENTE                                                                    

C. CARMEN MARTÍNEZ VELÁZQUEZ                                               VOCAL                                 PRESENTE                                                      

C. ELIZABETH DEL CARMEN PIMENTEL                                             VOCAL                                  PRESENTE                                                      

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ                                                                VOCAL                                  PRESENTE                                                                     

LIC. MA. DE JESÚS VENEGAS MUÑOZ                                                VOCAL                                  PRESENTE                                                       

C. JESUS GONZÁLEZ AMEZCUA                                                           VOCAL                                  PRESENTE                                                               

LIC. ALAN CRISTIAN LÓPEZ                                                                  VOCAL                                  PRESENTE                                                                                       

LIC. JOSÉ GUADALUPE  DUEÑAS ACOSTA                                          VOCAL                                 PRESENTE                                                          

LIC. FERNANDO ANTONIO MONREAL MENDOZA            SECRETARIO CONSEJO                            PRESENTE        

                                                                                                                                                  

SECRETARIO: Así como el Secretario del Consejo de Administración del Sistema de Agua Potable y 

Alcantarillado de Chapala, LIC. Fernando Antonio Monreal Mendoza, informando al Presidente del 

Consejo de Administración de que se encuentran presentes 12 de los 19 miembros integrantes del 

Consejo de Administración de SIMAPA, por lo que conforme lo que establece el artículo 35 del 

Reglamento para la Prestación de Servicios de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento del 

Municipio de Chapala SI EXISTE QUORUM LEGAL PARA SESIONAR  siendo válidos todos los acuerdos 

que en la misma se tomen.-----------------------------------------------------------------------------------------------

Acto seguido, el secretario del Consejo de Administración presenta por instrucción del Presidente 

del Consejo de Administración del desahogo conforme  habrá de desarrollarse la presente Sesión 

Ordinaria del Consejo de Administración del Sistema Municipal de Agua Potable Y Alcantarillado de 

Chapala, siendo el siguiente: ---------------------------------------------------------------------------------------------  



SECRETARIO: Continuando con el desarrollo de la Sesión el siguiente punto a tratar es.-------------- 

SEGUNDO PUNTO.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.------------------------ 

SECRETARIO. Está a su consideración la lectura y aprobación del orden del día conforme el cual 

habrá de desarrollarse la Séptima Sesión Ordinaria de Trabajo del Consejo de Administración de 

SIMAPA del año 2022.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------------------------------------------------- ORDDEN DEL DÍA---------------------------------------------------------  

1.  LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUORUM LEGAL.-------------------------------------------------- 
2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.--------------------------------------------------------------------- 
3. LECTURA Y APROBACIÓN  Y RATIFICACIÓN DEL ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO  
4. PROPUESTA, Y EN SU CASO NOMBRAMIENTO Y TOMA DE PROTESTA DEL VOCAL REPRESENTANTE 

DE LOS USUARIOS DE LA DELEGACIÓN DE SAN NICOLÁS DE IBARRA, DE CONFORMIDAD CON EL 
ARTICULO 20 DEL REGLAMENTO PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE, 
ALCANTARILLADO Y SANEAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHAPALA, JALISCO.-------------------------------- 

5. PROPUESTA, Y EN SU CASO NOMBRAMIENTO Y TOMA DE PROTESTA DE LA PERSONA ENCARGADA 
DEL ORGANISMOS AUXILIAR DE LA DELEGACIÓN DE SAN ANTONIO TLAYACAPAN.------------------------- 

6. INFORME DE LA AUDITORIA VIGENTE AL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y 
ALCANTARILLADO DE CHAPALA.---------------------------------------------------------------------------------------- 

7. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL CONTRATO DE COMODATO DEL PREDIO “EL AHUILOTE” UBICADO EN 
EL LIBRAMIENTO CHAPALA, PARA LA PERFORACIÓN DE UN POZO.--------------------------------------------- 

8. ANÁLISIS, INFORME Y APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA EL CONTRATO DE PERFORACIÓN DEL 
POZO 3 UBICADO EN LA CABECERA MUNICIPAL DE CHAPALA, JALISCO.------------------------------------- 

9. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL CONTRATO DE COMODATO DEL POZO DE AGUA MISMO QUE ESTA 
CONCESIONADO POR LA CONAGUA A LA SEÑORA MA. GUILLERMINA LARA, UBICADO EN LA 
DELEGACIÓN DE SAN ANTONIO TLAYACAPAN. -----------------------------------------------------------------------  

10. INFORME FINANCIERO.-----------------------------------------------------------------------------------------------------                                                                                                                                                           
11. ANÁLISIS DEL INFORME Y APROBACIÓN PARA LA BAJA DEL PATRIMONIO DE VEHÍCULOS PROPIEDAD 

DEL ORGANISMO, ASÍ COMO LA APROBACIÓN DE VENTA COMO CHATARRA.------------------------------ 
12. ASUNTOS VARIOS.----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
13. FIRMA DE ACUERDOS.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
14. CLAUSURA DE LA SESIÓN.------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

SECRETARIO: En votación Económica les solicita a aquellos que estén por la afirmativa, para aprobar 

el orden del día a favor de manifestar su voto. ---------------------------------------------------------------------  

UNICO: SE APRUEBA Y SE AUTORIZA EL PUNTO NUMERO DOS.                                   

EN SENTIDO DE LA VOTACIÓN-------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES------------------------------                                                   

SECRETARIO: Continuando con el desarrollo de la sesión el siguiente punto a tratar es.   

TERCER PUNTO: LECTURA Y APROBACIÓN  Y RATIFICACIÓN DEL ACTA DE LA SEXTA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN CELEBRADA EL DÍA 17 DE NOVIEMBRE DEL 2021.---  
 
SECRETARIO: EN VIRTUD DE QUE TODOS CONOCEN EL CONTENIDO Y YA SE AH FIRMADO CON 
ANTERIORIDAD EL ACTA PROSEGUIMOS AL SIGUIENTE PUNTO. ----------------------------------------------- 
 
SECRETARIO:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES.-------------------- 
 
CUARTO PUNTO: PROPUESTA, Y EN SU CASO NOMBRAMIENTO Y TOMA DE PROTESTA DEL VOCAL 

REPRESENTANTE DE LOS USUARIOS DE LA DELEGACIÓN DE SAN NICÓLAS DE IBARRA, DE 

CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 20 DEL REGLAMENTO PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS 

DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DEL MUNICIPIO DE CHAPALA, JALISCO.---------------------------  

 

SECRETARIO.- LES INFORMA QUE EL C. CARLOS RODRIGUEZ DELGADILLO, QUIEN ERA 

REPRESENTANTE DE LOS USUARIOS DE LA DELEGACIÓN DE SAN NICOLAS DE IBARRA, HA 

ACUMULADO 3 FALTAS CONSECUTIVAS SIN CAUSA JUSTIFICADA A LAS SESIONES DEL CONSEJO, Y 

EN ESTE CASO TENDRÍA QUE SER SUSTITUIDO POR SU SUPLENTE, LO ANTERIOR DE CONFORMIDAD 

CON EL ARTICULO 32 DEL REGLAMENTO DEL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y 



ALCANTARILLADO, PARA LO CUAL LE HAGO SABER A ESTE CONSEJO QUE HAY SUPLENTES 

NOMBRADOS POR LO QUE DE CONFORMIDAD CON EL ARTICULO 20 DEL CITADO REGLAMENTO, 

PROPOMGO COMO NUEVO REPRESENTANTE DE LA DELEGACIÓN DE SAN NICÓLAS DE IBARRA AL 

LIC. RICARDO RAZO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

SECRETARIO: Alguien desea hacer uso de la voz:------------------------------------------------------------------- 

C. RICARDO RAZO: Me presento soy de San Nicolás de Ibarra y estoy de acuerdo y acepto el cargo 

de ver por las problemáticas y el bienestar de mi pueblo.-------------------------------------------------------  

PRESIDENTE: Te encomendamos este cargo y te pedimos desempeñes lo mejor posible este puesto, 

¿alguien tiene alguna pregunta para el c. Ricardo Razo?.----------------------------------------------------- 

C. ELIZABETH RODRIGUEZ PIMENTEL: ¿Me permito opinar al respecto y cuestionar porqué no se 

nos tomó en cuenta antes de hacer este nombramiento y avisarnos que se iba a cambiar de vocal? 

No tengo nada personal en contra de el nuevo integrante del consejo, solo les pido que se nos 

notifique estas cuestiones, pero si estoy de acuerdo en el cambio. ------------------------------------------ 

C. FELIPE SIORDIA: Concuerdo con la vocal, se hubiera hecho una sesión previa para comunicarnos 

y darnos por enterados de los cambios, creo por ese motivo somos vocales. ------------------------------ 

SECRETARIO: Tomo en cuenta sus comentarios, pero estoy seguro que todos estábamos enterados 

y teníamos el conocimiento de que CARLOS RODRÍGUEZ DELGADILLO tenía 3 sesiones consecutivas 

sin asistir sin causa justificada y el reglamento es claro.  ¿Alguna otra pregunta?------------------------- 

SECRETARIO: Sin más preguntas, se somete a votación el nombramiento como nuevo representante 

de los usuarios de la Delegación de San Nicolás de Ibarra al C. RICARDO RAZO ---------------------------- 

UNICO: EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DEL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y 

ALCANTARILLADO DE CHAPALA, APRUEBA EN TODO Y CADA UNO DE SUS TÉRMINOS EL 

NOMBRAMIENTO DEL NUEVO REPRESENTANTE DE LA DELEGACIÓN DE SAN NICÓLAS DE IBARRA AL 

C. RICARDO RAZO.  

SECRETARIO: Favor de manifestar su voto.--------------------------------------------------------------------------- 

LIC. ALEJANDRO DE JESUS AGUIRRE CURIEL                                                                                APROBADO                                                           

LIC. GAMAIEL SOTO PEREZ                                                                                                             APROBADO                                                                                               

LIC. ALAN CHRISTIAN LÓPEZ                                                                                                           APROBADO                                                                                                                             

LIC. JOSÉ GUADALUPE DUEÑAS ACOSTA                                                                                      APROBADO                                                                                                                            

ARQ. JUAN JULIO NOVOA SANDOVAL                                                                                          APROBADO                                                                             

C. JESÚS GONZÁLEZ AMEZCUA                                                                                                        APROBADO                                                                

C. JOSÉ DE JESÚS LÓPEZ DELGADO                                                                                               APROBADO                                                                           

C. CARMEN MARTÍNEZ VELÁZQUEZ                                                                                              APROBADO                                                                                                                           

C. ELIZABETH DEL CARMEN RODRIGUEZ  PIMENTEL                                                                 APROBADO                                                             

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ                                                                                                             APROBADO                                                                  

LIC. MA. DE JESÚS VENEGAS MUÑOZ                                                                                           APROBADO                                                     

LIC. FERNANDO ANTONIO MONREAL MENDOZA                                                                         APROBADO 

SECRETARIO: APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 

PRESIDENTE: Sin más preguntas seguimos con el siguiente punto del orden del día, secretario te 

cedo la voz. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



SECRETARIO:  Continuando con el desarrollo de la Sesión, pasamos al siguiente punto del orden del 

día. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- PROPUESTA Y EN SU CASO NOMBRAMIENTO Y TOMA DE 

PROTESTA DE LA PERSONA ENCARGADA DEL ORGANISMO AUXILIAR DE LA DELEGACIÓN DE SAN 

ANTONIO TLAYACAPAN EL INGENIERO JOSÉ ANTONIO URZÚA BASULTO.--------------------------------- 

SECRETARIO: Se les informa a los aquí presentes que el C. JOAQUIN RIVERA administrador 

anteriormente de la delegación de San Antonio Tlayacapan, que deja de formar parte de nuestro 

equipo por asuntos personales e incluimos a un nuevo miembro, el Ing. José Antonio Urzúa Basulto, 

le cedo la palabra para que nos de una breve introducción de su perfil. ------------------------------------- 

ING. JOSÉ ANTONIO URZUA BASULTO: Me presento ante este organismo, referente a mi perfil 

estuve 10 años laborando en Comisión Federal de Electricidad, soy Ingeniero en Comunicaciones y 

Electrónica y es un gusto incorporarme. ------------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE: Ante la presentación le recordamos a nuestro nuevo Administrador que esta labor es 

para mejorar los servicios para la ciudadanía, y estar atentos a las peticiones y necesidades de ella. 

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ: Le recordamos que esta labor es 24/7 y es necesario siembre estar 

atento, bienvenido.  

SECRETARIO: Sin más preguntas, se somete a votación el nombramiento como nuevo 

representante. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SECRETARIO: Favor de manifestar su voto. -------------------------------------------------------------------------- 

 

LIC. ALEJANDRO DE JESUS AGUIRRE CURIEL                                                                                APROBADO                                                           

LIC. GAMAIEL SOTO PEREZ                                                                                                             APROBADO                                                                                               

LIC. ALAN CHRISTIAN LÓPEZ                                                                                                           APROBADO                                                                                                                             

LIC. JOSÉ GUADALUPE DUEÑAS ACOSTA                                                                                      APROBADO                                                                                                                            

ARQ. JUAN JULIO NOVOA SANDOVAL                                                                                          APROBADO                                                                             

C. JESÚS GONZÁLEZ AMEZCUA                                                                                                        APROBADO                                                                

C. JOSÉ DE JESÚS LÓPEZ DELGADO                                                                                               APROBADO                                                                           

C. CARMEN MARTÍNEZ VELÁZQUEZ                                                                                              APROBADO                                                                                                                           

C. ELIZABETH DEL CARMEN RODRIGUEZ  PIMENTEL                                                                 APROBADO                                                             

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ                                                                                                             APROBADO                                                                  

LIC. MA. DE JESÚS VENEGAS MUÑOZ                                                                                           APROBADO                                                     

LIC. FERNANDO ANTONIO MONREAL MENDOZA                                                                         APROBADO 

SECRETARIO: APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 

TOMA DE PROTESTA A AMBOS INTEGRANTES:  

SECRETARIO.- Solicito al Presidente Municipal les tome la protesta de Ley, al representante de los 

Usuarios de San Nicolas de Ibarra y al Encargado del Organismo de San Antonio Tlayacapan.  

PRESIDENTE.- ¿Protestan cumplir y en su caso, hace cumplir la Constitución Política de los Estados 

Unidos Mexicanos, la particular del Estado, las Leyes y Reglamentos, y acuerdos que de ellas 



emanen, así como desempeñar leal y patrióticamente el cargo, que este consejo les ah confiado, 

viendo en todo momento por el bien del municipio y de sus habitantes?.----------------------------------- 

PRESIDENTE: “Si así no lo hicieran, la nación, el Estado y el Municipio se los demande”.---------------- 

PRESIDENTE.- Una vez tomada la protesta de Ley a los nuevos representantes del Consejo, les 

informo que han adquirido, los derechos y obligaciones que la Ley les otorgue y señale. --------------- 

SECRETARIO: SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- INFORME DE LA AUDITORIA VIGENTE AL 

SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE CHAPALA.  

SECRETARIO.- .- en este punto como recordaran en las pasadas sesiones del Consejo se aprobó por 

unanimidad el Realizar una auditoria externa al Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado 

de Chapala, a lo cual informo lo siguiente…… 

SECRETARIO.- Continuando con el desarrollo de la Sesión, pasamos al siguiente punto del orden del 

día. 

SECRETARIO.- SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL CONTRATO DE 

COMODATO DEL PREDIO “EL AHUILOTE” UBICADO EN EL LIBRAMIENTO CHAPALA, PARA LA 

PERFORACIÓN DE UN POZO. 

SECRETARIO.- Este pozo se ubica en un predio que está  a un costado del Fraccionamiento Misión 

Chula Vista, nos dieron en comodato 80 mts2 para poder hacer la perforación del pozo, este predio 

es del Sr. Carlos Gutierrez e Hijos, el día 11 de Marzo del presente año, firmamos el contrato entre 

este Sistema de Agua Potable y los propietarios, la ubicación es por Carretera- libramiento Chapala; 

pueden ver que aquí está firmado al margen y al final, donde se trabajó bastante para llegar a un 

acuerdo y lo propietarios están en la mejor disposición para cuando se perfore dejarnos acceder al 

predio, esto con el fin de abastecer San Antonio Tlayacapan y darles un mejor servicios a la 

ciudadanía.  

SECRETARIO.- Se somete a votación LA APROBACION DE LA FIRMA DEL CONTRATO DE COMODATO 

DEL PREDIO “EL AHUILOTE” UBICADO EN EL LIBRAMIENTO CHAPALA, PARA LA PERFORACIÓN DE UN 

POZO.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SECRETARIO.- Favor de manifestar su voto.-------------------------------------------------------------------------- 

LIC. ALEJANDRO DE JESUS AGUIRRE CURIEL                                                                                APROBADO                                                           

LIC. GAMAIEL SOTO PEREZ                                                                                                             APROBADO                                                                                               

LIC. ALAN CHRISTIAN LÓPEZ                                                                                                           APROBADO                                                                                                                             

LIC. JOSÉ GUADALUPE DUEÑAS ACOSTA                                                                                      APROBADO                                                                                                                            

ARQ. JUAN JULIO NOVOA SANDOVAL                                                                                          APROBADO                                                                             

C. JESÚS GONZÁLEZ AMEZCUA                                                                                                        APROBADO                                                                

C. JOSÉ DE JESÚS LÓPEZ DELGADO                                                                                               APROBADO                                                                           

C. CARMEN MARTÍNEZ VELÁZQUEZ                                                                                              APROBADO                                                                                                                           

C. ELIZABETH DEL CARMEN RODRIGUEZ  PIMENTEL                                                                 APROBADO                                                             

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ                                                                                                             APROBADO                                                                  

LIC. MA. DE JESÚS VENEGAS MUÑOZ                                                                                           APROBADO                                                     

LIC. FERNANDO ANTONIO MONREAL MENDOZA                                                                         APROBADO 



SECRETARIO.- Aprobado por unanimidad de votos.-------------------------------------------------------------- 

SECRETARIO.- Continuando con el desarrollo de la Sesión, pasamos al siguiente punto del orden 

del día. 

OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- ANÁLISIS, INFORME Y APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA EL 

CONTRATO DE PERFORACIÓN DEL POZO 3 UBICADO EN LA CABECERA MUNICIPAL DE CHAPALA, JALISCO. 

SECRETARIO.- Como algunos ya saben se cerró el pozo #3 de aquí de Chapala, Ubicado en calle 

Pedro Moreno #67 y por lo tanto nos dimos a la tarea de lo más pronto posible buscar perforadores, 

tuvimos 3 opciones y por cuestiones de tiempo y presupuesto hemos decidido contratar a la 

empresa RAMPER DRILLING S.A DE C.V, su presupuesto obviamente puede variar por cuestiones del 

incremento de los productos como el acero que hoy en día está a la alza, en nos cotizó una función 

de perforación y entubación al mismo tiempo lo que ningún otra empresa hace y la rapidez para 

hacerlo es una mejor solución para el problema que enfrentamos con el cierre de este pozo, la 

cantidad fue por 3, 681,000.00 más IVA con una perforación de 280 mts de profundidad.  

PRESIDENTE.- Dejen me decirles que estamos buscando soluciones prontas y rápidas para que 

nuestra gente sea la mejor beneficiada y este proyecto será una mejora para todas las viviendas de 

esa zona.  

C. ELIZABETH RODRIGUEZ PIMENTEL: Disculpe la interrupción Director, pero nos puede mostrar 

alguna otra cotización, ¿si las trae a la mano? 

Secretario.- Con mucho gusto, todavía no se firma el contrato, estamos previendo firmarlo el 19 de 

Abril, pero con gusto les doy las demás cotizaciones y presupuestos. 

1. Propuesta GOCA PERFORACIONES la cantidad de $3,617,000.00 

2. Propuesta SIPSA soluciones integrales a pozos $5,166,939.28 a 350 mts de profundidad 

3. Propuesta PRISMA soluciones hídricas a profundidad $3, 803,123.90 a 350 mts de 

profundidad.  

C. Felipe Sioirdia.- ¿Por qué no cotizaron a la misma profundidad todas las perforaciones?, ¿No 

hicieron estudios? 

Secretario.- Respecto a su pregunta, vocal, si, si se hizo estudio a continuación lo muestro; y 

déjenme decirles que  si, efectivamente faltó que nos cotizaran los demás a 280 y a 350 mts, pero 

lo pido y les hacemos llegar la cotización de los metros de profundidad similar, solo me gustaría 

aclarara como lo dije antes, esta empresa nos gustó por su maquinaria y trabajo, porque hasta el 

momento no encontramos perforadores como RAMPER DRILLING que perforen y entuben al mismo 

tiempo.  

SECRETARIO.- Se somete a votación LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA EL CONTRATO DE 

PERFORACIÓN DEL POZO 3 UBICADO EN LA CABECERA MUNICIPAL DE CHAPALA, JALISCO. 

SECRETARIO.- Favor de manifestar su voto.-------------------------------------------------------------------------- 

LIC. ALEJANDRO DE JESUS AGUIRRE CURIEL                                                                                APROBADO                                                           

LIC. GAMAIEL SOTO PEREZ                                                                                                             APROBADO                                                                                               

LIC. ALAN CHRISTIAN LÓPEZ                                                                                                           APROBADO                                                                                                                             

LIC. JOSÉ GUADALUPE DUEÑAS ACOSTA                                                                                      APROBADO                                                                                                                            



ARQ. JUAN JULIO NOVOA SANDOVAL                                                                                          APROBADO                                                                             

C. JESÚS GONZÁLEZ AMEZCUA                                                                                                        APROBADO                                                                

C. JOSÉ DE JESÚS LÓPEZ DELGADO                                                                                               APROBADO                                                                           

C. CARMEN MARTÍNEZ VELÁZQUEZ                                                                                              APROBADO                                                                                                                           

C. ELIZABETH DEL CARMEN RODRIGUEZ  PIMENTEL                                                                 APROBADO                                                             

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ                                                                                                             APROBADO                                                                  

LIC. MA. DE JESÚS VENEGAS MUÑOZ                                                                                           APROBADO                                                     

LIC. FERNANDO ANTONIO MONREAL MENDOZA                                                                         APROBADO 

SECRETARIO.- Aprobado por unanimidad de votos.-------------------------------------------------------------- 

SECRETARIO.- Continuando con el desarrollo de la Sesión, pasamos al siguiente punto del orden 

del día. 

NOVENO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL CONTRATO DE COMODATO DEL 

POZO DE AGUA MISMO QUE ESTA CONCESIONADO POR LA CONAGUA A LA SEÑORA MA. GUILLERMINA LARA, 

UBICADO EN LA DELEGACIÓN DE SAN ANTONIO TLAYACAPAN. 

SECRETARIO.- Ajijic y San Antonio Tlayacapan, son delegaciones que al día de hoy están sufriendo 

bastante por el incremento de la población y el desabasto en el suministro de Agua Potable, es por 

eso que como administración hemos tomado la decisión de seguir como administraciones pasadas 

con el convenio de comodato con los hermanos Barragán, los cuales cuentan con un pozo de Agua 

ubicado en el Parque de Tobolandia, les hemos hecho llegar un comodato que firmaran única y 

exclusivamente con esta administración y lo han estado analizando, esto con el fin de poder hacer 

llegar un mejor servicio de Agua a las delegaciones, lo proponemos en esta sesión para así dar el 

visto bueno con ellos y en la siguiente sesión traerlo ya firmado. ¿Alguien tiene alguna pregunta, 

duda o sugerencia?  

SECRETARIO.- Se somete a votación LA APROBACIÓN DEL CONTRATO DE COMODATO DEL POZO DE AGUA 

MISMO QUE ESTA CONCESIONADO POR LA CONAGUA A LA SEÑORA MA. GUILLERMINA LARA, UBICADO EN 

LA DELEGACIÓN DE SAN ANTONIO TLAYACAPAN. 

SECRETARIO.- Favor de manifestar su voto.-------------------------------------------------------------------------------------- 

LIC. ALEJANDRO DE JESUS AGUIRRE CURIEL                                                                                APROBADO                                                           

LIC. GAMAIEL SOTO PEREZ                                                                                                             APROBADO                                                                                               

LIC. ALAN CHRISTIAN LÓPEZ                                                                                                           APROBADO                                                                                                                             

LIC. JOSÉ GUADALUPE DUEÑAS ACOSTA                                                                                      APROBADO                                                                                                                            

ARQ. JUAN JULIO NOVOA SANDOVAL                                                                                          APROBADO                                                                             

C. JESÚS GONZÁLEZ AMEZCUA                                                                                                        APROBADO                                                                

C. JOSÉ DE JESÚS LÓPEZ DELGADO                                                                                               APROBADO                                                                           

C. CARMEN MARTÍNEZ VELÁZQUEZ                                                                                              APROBADO                                                                                                                           

C. ELIZABETH DEL CARMEN RODRIGUEZ  PIMENTEL                                                                 APROBADO                                                             

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ                                                                                                             APROBADO                                                                  

LIC. MA. DE JESÚS VENEGAS MUÑOZ                                                                                           APROBADO                                                     

LIC. FERNANDO ANTONIO MONREAL MENDOZA                                                                         APROBADO 

SECRETARIO.- Aprobado por unanimidad de votos.-------------------------------------------------------------- 



 

SECRETARIO.- Continuando con el desarrollo de la Sesión, pasamos al siguiente punto del orden 

del día. 

SECRETARIO.- DECIMO  PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- INFORME FINANCIERO. 

SECRETARIO.- Seguimos con el avance de la recaudación del servicio de Agua Potable y 

Alcantarillado del mes de Enero hasta el 18 de Marzo del presente en total se han recaudado 

$36,641,934.00 de pesos (Treinta y seis millones seiscientos cuarenta y un mil novecientos treinta 

y cuatros pesos) , desglosado en delegación van los siguientes conceptos:  

- Chapala recaudó $11,917,576.00 (Once millones noves cientos diecisiete mil quinientos setenta y seis) pesos                                                                                                                                                                   

- Ajijic Recaudó $13,267,652.00 (Trece millones doscientos sesenta y siete mil seiscientos cincuenta y dos) 

pesos.                                                                                                                                                                                              

San Antonio Tlayacapan recaudó $6, 943,421.00 (Seis millones novecientos cuarenta y tres mil cuatrocientos 

veinte y uno) pesos                                                                                                                                                     –

- Sta. Cruz de la Soledad recaudó $982,149.00  (Novecientos ochenta y dos mil ciento cuarenta y nueve mil).                                                          

para                                                                                                                                                                                                                                                  

-  San Nicolás de Ibarra recaudó $922,434.00 (Novecientos veintidós mil cuatrocientos treinta y cuatro) pesos,                                                                                                                                                                                                     

- Atotonilquillo recaudó $2,608,700.00 (Dos millones seiscientos ocho mil setecientos pesos), alguien ¿gusta 

comentar algo? 

C. ELIZABETH RODRIGUEZ PIMENTEL: Si Director, decirles que vamos bien. (Ríe sarcásticamente) 

PRESIDENTE: Está muy abajo, hay que pedir la iniciativa del pueblo para todo lo bueno que viene 

para Atotonilquillo.  

SECRETARIO: Es necesario buscar la mayor recaudación para las mejoras del servicios, recuerden 

que todo lo que se junta en general se destina a todos, nosotros no dividimos lo recaudado, si una 

delegación necesita más de lo que recaudó se le invierte porque lo importantes es la mejora del 

servicio.  

C. CARMEN MARTINEZ: ¡AJIJIC SIEMPRE RECAUDA MÁS! 

SECRETARIO: Hay un tema con Ajijic, la recaudación va a la baja, de hecho se tocó el tema en la 

sesión de consejo de la comisión tarifaria, hay casas muy grandes que pagan muy poco y eso es lo 

que estamos tratando de cambiar, que se pague parejo.  

C. CARMEN MARTÍNEZ: Director, pudiera decirnos si a Ajijic se le ha apoyado con algo de recursos 

o si lo que recauda Ajijic, si se toma en cuenta para invertirle en proyectos? Se han dado cuenta de 

la falta de servicio que tienen los fraccionamientos, como en cuestión de drenaje, como todos estos 

fraccionamientos avientan su drenaje a nuestros arroyos y todo esto ocasiona problemas y esto va 

directo al Lago, yo creo que es muy importante que se tome atención a esto, porque si queremos 

que haya más aportación es necesario empezar por atender estas problemáticas.  

SECRETARIO.- A respuesta a su pregunta Vocal, permítame indicarle que este año se ha iniciado con 

una inversión en la delegación de Ajijic en el drenaje para infraestructura y servicios la cantidad de 

$ 600,000.00 (seiscientos mil pesos). Todo con el afán de mejorar la calidad en los servicios, además 



las refacciones y servicios en las fuentes de abastecimientos también se surten de estas 

recaudaciones.  

ING. ANTONIO URZÚA: Es necesario a mi punto de vista analizar, quien debe para que asi se pueda 

recibir más aportaciones y pedirles e invitar a aquellos rezagados.  

SECRETARIO.- Eso es importante y si se hace a mitad de año, ya que la comisión estatal del agua, 

nos pide el porcentaje de morosidad por municipio.  

SECRETARIO.- Favor de manifestar su voto.-------------------------------------------------------------------------- 

LIC. ALEJANDRO DE JESUS AGUIRRE CURIEL                                                                                APROBADO                                                           

LIC. GAMAIEL SOTO PEREZ                                                                                                             APROBADO                                                                                               

LIC. ALAN CHRISTIAN LÓPEZ                                                                                                           APROBADO                                                                                                                             

LIC. JOSÉ GUADALUPE DUEÑAS ACOSTA                                                                                      APROBADO                                                                                                                            

ARQ. JUAN JULIO NOVOA SANDOVAL                                                                                          APROBADO                                                                             

C. JESÚS GONZÁLEZ AMEZCUA                                                                                                        APROBADO                                                                

C. JOSÉ DE JESÚS LÓPEZ DELGADO                                                                                               APROBADO                                                                           

C. CARMEN MARTÍNEZ VELÁZQUEZ                                                                                              APROBADO                                                                                                                           

C. ELIZABETH DEL CARMEN RODRIGUEZ  PIMENTEL                                                                 APROBADO                                                             

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ                                                                                                             APROBADO                                                                  

LIC. MA. DE JESÚS VENEGAS MUÑOZ                                                                                           APROBADO                                                     

LIC. FERNANDO ANTONIO MONREAL MENDOZA                                                                         APROBADO 

SECRETARIO.- Aprobado por unanimidad de votos.-------------------------------------------------------------- 

SECRETARIO.- Continuando con el desarrollo de la Sesión, pasamos al siguiente punto del orden 

del día. 

SECRETARIO.- DECIMO PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- ANÁLISIS DEL INFORME Y 

APROBACIÓN PARA LA BAJA DEL PATRIMONIO DE VEHÍCULOS PROPIEDAD DEL ORGANISMO, ASÍ 

COMO LA APROBACIÓN DE VENTA COMO CHATARRA. 

SECRETARIO.- Estamos proponiendo que se de baja y vender el vehículo marca Silverado, que anexo 

fotos para que ustedes lo vean, tira aceite, ya no le sirve la máquina, las puertas no tienen chapa y 

las llantas están podridas, en general su carrocería está muy desgastada y creemos que si la 

vendemos con eso podemos usarlo para invertir en el mantenimiento de nuestros vehículos que 

están en funcionamiento.  

SECRETARIO.- ¿Alguien desea hacer uso de la voz? 

C. ELIZABETH RODRÍGUEZ PIMENTEL: Disculpe Director, ese vehículo es el que está en el almacén, 

porque de hecho la administración pasada lo usaban pero dejaron de usarlo porque la llave siempre 

estaba pegada y con unas pinzas la prendían, esa camioneta tiene historia, pero si nos comprueban 

que se hizo con lo recaudado, estamos en total disposición que con eso se hagan mejoras. Además 

pedirles vehículos para Atotonilquillo, está muy olvidado, el administrador Mario Ruiz usa su 

vehículo para llegar al pozo, la moto que está ahí no está muy en óptimas condiciones y el señor 



que la utiliza, nuestro valvulista ya tiene miedo subir, es brecha, está solo, deberían considerar una 

camioneta como vehículo para Atotonilquillo y se puedan mover los trabajadores.   

SECRETARIO.- si, vocal, estamos previendo vehículos nuevos para este segundo año, para que 

nuestras delegaciones estén preparadas para apoyar en cualquier situación tomamos en cuenta sus 

peticiones y estaremos pendientes de poder darles solución a cada una.  

PRESIDENTE.- Puedes Director checar los precios del kilo en la chatarra y así traer un estimado del 

peso y precio, para saber en cuanto se venderá.  

SECRETARIO.- Efectivamente eso estábamos pensando hacer ver el precio del kilo y vender. 

SECRETARIO.- SE SOMETE A VOTACIÓN. LA BAJA DEL PATRIMONIO DE VEHÍCULOS PROPIEDAD DEL 

ORGANISMO DESCRITOS ANTERIORMENTE, ASÍ COMO LA APROBACIÓN DE VENTA COMO 

CHATARRA. 

SECRETARIO.- Favor de manifestar su voto.-------------------------------------------------------------------------- 

LIC. ALEJANDRO DE JESUS AGUIRRE CURIEL                                                                                APROBADO                                                           

LIC. GAMAIEL SOTO PEREZ                                                                                                             APROBADO                                                                                               

LIC. ALAN CHRISTIAN LÓPEZ                                                                                                           APROBADO                                                                                                                             

LIC. JOSÉ GUADALUPE DUEÑAS ACOSTA                                                                                      APROBADO                                                                                                                            

ARQ. JUAN JULIO NOVOA SANDOVAL                                                                                          APROBADO                                                                             

C. JESÚS GONZÁLEZ AMEZCUA                                                                                                        APROBADO                                                                

C. JOSÉ DE JESÚS LÓPEZ DELGADO                                                                                               APROBADO                                                                           

C. CARMEN MARTÍNEZ VELÁZQUEZ                                                                                              APROBADO                                                                                                                           

C. ELIZABETH DEL CARMEN RODRIGUEZ  PIMENTEL                                                                 APROBADO                                                             

C. FELIPE SIORDIA RAMÍREZ                                                                                                             APROBADO                                                                  

LIC. MA. DE JESÚS VENEGAS MUÑOZ                                                                                           APROBADO                                                     

LIC. FERNANDO ANTONIO MONREAL MENDOZA                                                                         APROBADO 

SECRETARIO.- Aprobado por unanimidad de votos.-------------------------------------------------------------- 

SECRETARIO.- Continuando con el desarrollo de la Sesión, pasamos al siguiente punto del orden 

del día. 

DECIMO SEGUNDO DEL ORDEN DEL DIA.- Firma de Acuerdos  

SECRETARIO.- Continuando con el desarrollo de la Sesión, pasamos al siguiente punto del orden del 

día. 

DECIMO TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- CLAUSURA DE LA SESIÓN 

PRESIDENTE.- Nos ponemos de pie por favor para clausurar la sesión del Consejo, informándoles 

que se han agotado los puntos del orden del día aprobados para la sesión de trabajo que nos ocupa 

y no habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida, siendo las 21:06 horas, del mismo día 

que se inició, gracias a los presentes y esperemos hayan quedado satisfechos con los resultados y 

los temas vistos en esta sesión, gracias.  

 

¡¡¡MUCHAS GRACIAS!!!! 


